

fayence

CHIENS

Deux médaillées au plus haut niveau

Perle et Toscane "d'Ou País Faventia Loca", issues d'un élevage de Braques de Weimar, font la fierté de leur maîtresse, Danielle Ri-naudo-Bonella.

C'est par amour de la race, qu'elle a commencé à acquérir un de ces merveilleux chiens, puis, à petite mesure, a choisi d'en faire également un peu de reproduction.

Une passion dévorante

Aujourd'hui, au hasard des concours, elle est devenue l'une des figures de proue de la défense de cette race, puisque elle est devenue la déléguée du cercle des amateurs pour tout le quart Sud-Est de la France, c'est à dire 23 départements allant de l'Allier à la Corse.

Cette supportrice inconditionnelle de l'espèce, est devenue également une chasserresse émérite, pour prouver que les braques étaient aussi excellents sur le terrain, face au gibier, et pour ce faire, participe à des concours de Saint Hubert, comme celui qui s'est déroulé récemment à Bagnols en Forêt.

"C'est pour mes chiennes, que je m'y suis mise, nous a-t-elle



Perle et Toscane arborent leurs médailles. (Photo M. R.)

déclaré, et de fait, j'ai rejoins les rangs des quelques femmes qui s'engagent dans cette voie".

Mais aussi la beauté

Bien entendu, ses deux compagnes lui donnent aussi d'autres satisfactions. Perle, l'aînée, âgée de 6 ans, vient de remporter un "excellent III" après avoir participé en beauté en nationale d'élevage, gagné son point travail en field de concours de chasse, obtenu son CACIB (une excellence en présentation beauté) et confirmé la perfection de ses hanches sur radiographies.

Elle a été élue championne de France en 2004, championne internationale de beauté, et obtenu son "trialer" par ses performances sur le terrain.

Quant à Toscane, qui a gagné le championnat de France en 2005, elle se doit d'obtenir encore un point travail pour être titularisée, ce qui ne l'a pas empêchée d'être élue deuxième meilleur chien exposé en France dans sa race.

A seulement 3 ans, c'est beau.

MARYSE RIGAL